

ACTA

Reunión Comisión de Coordinación del Grado en Estudios de Asia Oriental, Facultad de Estudios Sociales y del Trabajo. Universidad de Málaga

Fecha: 9 de mayo de 2023

Lugar: Sala de Juntas-FEST

Participantes:

Miembros Comisión:

Coordinador del Grado en Estudios de Asia Oriental

Antonio Doménech del Río

Coordinador de TFG del Grado en Estudios de Asia Oriental

Alberto Montero Soler

Coordinador de Prácticas Externas del Grado en Estudios de Asia Oriental

Antonio González Hernández

Curso Profesor/a

Primero Luis A. Botella Sánchez

Segundo Antonio Calvo Maturana

Cuarto Eun Kyung Kang

Curso Estudiante

Primero Alba Naranjo Borrallo

Segundo María Luisa Romero López

Tercero Sara Poyatos Ruíz

Cuarto Esperanza Chaves Sarria

Excusaron su presencia los profesores representantes del Tercer Curso: Juan A. Torrecilla García por razones de trabajo y el profesor Alberto Montero a última hora por enfermedad de un familiar.

Se trataron los siguientes temas siguiendo el Orden del Día de la reunión:

Tras el saludo por parte del coordinador y los presentes en la reunión se pasó a aprobar el Acta de la reunión anterior del 29 de noviembre de 2022.

Intercambio de información sobre el desarrollo del cuatrimestre

Los representantes de los estudiantes presentaron varias incidencias que habían ocurrido en varias asignaturas y se discutió juntamente con el profesorado cómo dar una respuesta a las mismas. También plantearon la necesidad de complementar los libros de coreano (Sogang University) con materiales sobre gramática. El profesorado planteó el problema de la asistencia a clase. Se ha producido una disminución notable en el número de estudiantes que asisten a las clases presencialmente. Se discutió sobre los posibles motivos y la necesidad de buscar nuevas metodologías docentes para motivar la participación de los estudiantes en las clases.

Preparación final de semestre y periodo de exámenes

Se habló sobre la preparación de las guías docentes para el curso 2023-2024. La necesidad de no acumular las pruebas de evaluación continua en la última semana de curso. Pero, en general, los representantes de los estudiantes coincidieron en que este curso se había distribuido mejor en el tiempo las pruebas de evaluación continua. Se comentó por parte del profesorado la necesidad de hacer un mayor esfuerzo para la integración de todos los

estudiantes en el aula. Se dan casos de personas que no son aceptadas en los grupos de trabajo.

Información curso preparación TOPIK, reunión sobre becas, intercambios y prácticas

Se informó sobre la organización en el mes de septiembre de un curso de preparación para el examen oficial de coreano, TOPIK. La facultad ha firmado un acuerdo con la FGUMA para la organización de dos cursos, TOPIK 1/TOPIK 2, de preparación del examen TOPIK para los/as alumnos/as del grado. El curso será gratuito y financiado por la facultad. También se programó una reunión para todos los estudiantes del grado para informar sobre becas relacionadas con los Estudios de Asia Oriental y para continuar los estudios después de la graduación, también para informar sobre los pasos a dar para realizar los intercambios internacionales y para la realización de prácticas externas.

Otras informaciones:

Se informó sobre los horarios del curso 2023/2024 donde el primer y segundo curso contarán con 60 horas de docencia presencial y lo que supondrá la necesidad de dividir las clases semanales de las asignaturas en dos días de docencia.

Se pidió la participación tanto de los representantes del profesorado como del estudiantado en el Plan de Mejora para el Curso 2023/2024, que le hicieran llegar sus propuestas al coordinador del Grado.

Se informó sobre los progresos en la Renovación de la Acreditación del Título. Se había recibido el informe provisional y se estaba trabajando en las alegaciones.

También se informó sobre el calendario y exámenes del próximo curso: inicio de curso adelantado a principios de septiembre y final del primer cuatrimestre antes de las vacaciones de Navidad. Dos periodos de exámenes después de las vacaciones de Navidad y también al final de curso. Cada cuatrimestre será estanco, con la primera y segunda convocatoria ordinaria tras concluir cada uno de los cuatrimestres.

Ruegos y Preguntas

Se hicieron algunas propuestas concernientes a las infraestructuras de las aulas: Aula 3.30 y el problema del calor, Aula 0.2 muy ruidosa por el paso constante de personas, necesidad de más enchufes para conectar portátiles en las aulas.